



Destacados

Desempleo de 9,6%
Leve baja en 0,1 %

Paro de la Salud
Alta adhesión, aunque
Lagos lo da por perdido

Szczaranski
CDE no se involucra en
denuncias de
sobresueldos a ministros

Inhabilidades
Sin los Zaldívar no hay
ley de pesca

Caso Horman
Las dos respuestas que
entregó EE.UU.

Fútbol:
Antofagasta y Fernández
Vial, sin plata ni puntos

Playoffs
Los favoritos a la cancha

De Mauricio Redolés
Ciudad y folclor
campesino

¿Negligencia?
Murió Viking Valdés: El
cantante de terno con
zapatillas

Sexo
Orgasmos solitarios

Todos contra el spam
Se inicia campaña en
Chile contra el correo
basura

Foro Ciudadano
Flexibilización laboral: la
falacia neoliberal de crear
más empleos



Comunidad-Temas

| Ver más de esta sección | Enviar | Imprimir

Miércoles 27

Minorías sexuales y sociales en la Plaza EL ORGULLO DE SER GAY



La Plaza de Armas, centro de la convivencia multicultural, recibió hoy a las minorías sexuales celebrando la "Segunda Muestra Cultural por la Diversidad y la No discriminación", ampliando la convocatoria a grupos de mapuches, gitanos y peruanos. Transformistas y travestis fueron los anfitriones de actividades musicales, teatrales y de danza.

Fuente:...PrimeraLínea

La expresión de las minorías sexuales de nuestro país se manifestó la "Segunda Muestra Cultural por la Diversidad y la No discriminación", en la cual se integró a otras minorías como indígenas, gitanos, jóvenes, peruanos, adultos mayores, discapacitados, gays, lesbianas y travestis. Fue esta amplitud lo que permitió que este año contaran con el apoyo del gobierno a través de distintos organismos.

Desde las 10:00 horas, la Plaza de Armas recibió a los asistentes con actividades animadas por transformistas y travestis, junto a unos 20 stands que mostraron el trabajo desarrollado por las minorías en la defensa de sus derechos. El acto central se realizó al medio día, en el que intervino el ministro secretario general de gobierno, Heraldo Muñoz y se dió inicio a una campaña de prevención de VIH/SIDA con parejas homosexuales y heterosexuales.



La iniciativa, liderada por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), se diferencia de otras expresiones homosexuales que se celebran en el país, comandadas por organizaciones que prefieren conmemorar la fecha en que murieron 18 homosexuales en un misterioso incendio en la discoteca "Divine" de Valparaíso.

La celebración se enmarca en el "Día Internacional del Orgullo Gay", que este año tuvo su máxima expresión, por el nivel de la convocatoria, en Sao Paulo, Brasil donde se reunieron unas doscientas mil personas. También en Alemania donde por primera vez celebran este día con la vigencia de una ley que permite contraer matrimonio entre personas del mismo sexo, allí la marcha fue masiva porque también sumó demandas por aumentar el recién recortado fondo de proyectos sobre el Sida.

Si bien este evento responde al mismo objetivo a nivel mundial, en nuestro país han

B

Busqu



La Colum
Jaime Vi

Al Minu

- Mineduc y
acuerdo pa
educación

- Ley de Pe
insiste en c
deben inha

- Kissinger
comisión p.
ataques de
septiembre

- Brasil: Lu
discurso cc
gobierno (1

- 200 mil es
iniciarán la
con el pase
manos (14:

- Con incid
detenidos c
trabajadore
la salud (14

- Diputado
apela ante
Suprema p
(14:01)

Notic

Ent

¿Por q
méc

Porque
menos plat

Porque
carreras pc

Quién
paran...jati
consultorio

Porque
mejor refor
para los ch

Porque

Primera Línea, 29 Junio de 2002



LE MONDE
diplomatique



 Háganos su página de inicio

 Agréguenos a sus favoritos

¿Quiere recibir los titulares por correo electrónico?

Escriba Su E-Mail Aquí

Enviar

querido enfatizar los conceptos de integración y no discriminación, abriéndose a la heterogeneidad de grupos que componen la comunidad homosexual, como son las lesbianas y los travestis, que no caben cuando se habla de "orgullo gay" .

La versión chilena fue convocada por:

Movilh, que organiza y participa;
División de Organizaciones Sociales de la Secretaría General de Gobierno;
Ministerio de Planificación Nacional;
Comisión Nacional del Sida (Conasida),
Intendencia de Santiago;
Amnistía Internacional;
Fundación Ideas;
Comisión de Derechos Juveniles (Codeju);
Movimiento Universal Anticensura (Muac);
Colonia Gitana;
Colectivo Lésbico Las Hijas de la Luna;
Grupo Urbano Mapuche Mahuidache;
Asociación de Familiares de Pacientes Psiquiátricos;
Asociación de Peruanos Residentes en Santiago,
Organización de Pequeñas Grandes Personas,
Voyeuristas Producciones,
Periódico OpusGay y
Escuela de Periodismo de la USACH,
Grupo de Teatro La Troya;
Ballet Municipal de la Granja;
Grupo musical Vasca Tumbao;
Grupo de Teatro Adulto Mayor de San Joaquín;
Grupo La Rabona Funk;
Le Monde Diplomatique.

con que la horas



- Ver Resulta
- Ver otras E

La Opinión
Lector

Contá
Sus opin

Visita
Primera
en versión

publ
Contenid